



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Konzept für Kindergarten- bzw. Kinderkrippenplätze im Westen der Stadt
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 10.03.2017-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	26.04.2017	Entscheidung

Antrag:

die westlichen Stadtteile Ingolstadts bieten noch viel Platz für die Ausweisung neuer Wohngebiete. In jüngster Vergangenheit sind solche in Irgertsheim und Pettenhofen entstanden. In Irgertsheim füllt sich das Gebiet zusehend, in Pettenhofen geht es bald los. Dies löst bereits jetzt eine verstärkte Nachfrage nach Kindergartenplätzen aus und das umso mehr, als auch die Geburtenrate erfreulicherweise wieder steigt.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für die Versorgung der im äußersten Westen der Stadt liegenden Stadtteile mit Kindergarten- bzw. Kinderkrippenplätzen vorzulegen. Dabei wird insbesondere die Erweiterung der bestehenden Kinderbetreuungseinrichtung in Irgertsheim geprüft, alternativ die Errichtung eines neuen Kindergartens in Pettenhofen.

Beschluss:

Stadtrat vom 26.04.2017

Mit allen Stimmen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein dynamisches Konzept für die Versorgung der Gesamtbevölkerung von Ingolstadt mit Kindergarten- und Kinderkrippenplätzen vorzulegen. Dabei wird besonders der Westen in den Focus genommen.

Zudem soll eine interkommunale Kooperation für Einzelfälle geprüft werden. Für den Fall, dass eine Kooperation zustande komme, ist ganz besonders darauf zu achten, dass diese in Bezug auf die Baulastträgerschaft nicht zu einer Überlastung des Hochbauamtes führe.